栞集を読む

岡 隆子

も秋ならではと言えよう。

り、その小さな秋思を掬いとって俳句に詠む宮崎さんの詩心度をしながらのちょっとした物思い。それも秋ならではであないのですから」という宮崎さんの声が聞こえてくる。夕支

「いえいえ、私のはエプロンの端で拭うほどの秋思にすぎ

4の蝶うす日のやうに現るる

醍醐喜美枝

た。繊細な感性によって幻のような秋の蝶が描かれた。をかから現れた蝶は、薄日を連れて飛んできたように思えなかから現れた蝶は、薄日を連れて飛んできたように思えいさな蝶の姿は日差しに同化して消えてしまいそうだ。だがつれ飛ぶ力も弱々しくなってくる。晩秋の淡い日差しを飛ぶつれ飛ぶ力も弱々しくなってくる。晩秋の淡い日差しを飛ぶ利日和のなかを盛んに飛び回っていた蝶も、秋が深まるに

エプロンの端に秋思を拭ひけり

宮崎美智子

中で人は故知らぬ物悲しさにかられるのである。」が身を浸し、美しい虫の音に鳴き包まれる。そうした状況のが人恋しげに身にまつわる。大気は快く冷え、夜は青い月光が人恋しばに身にまつわる。大気は快く冷え、夜は青い月光「秋になると、それまで勢いよく茂っていた草木も少しず

とあらば書き留めておきたいと、少し長くなったが引用した。られた。長い解説の最後に(岡本眸)とあった。先生の解説読みながら秋思の世界に引き込まれ、その美しい文体に魅せ以上は、新日本大歳時記の「秋思」の解説の一部である。

度忘れに記憶のもどりねこじやらし 河本 順

い。すぐに思い出せたのだから気にすることはあるまい。なっていい。すぐに記憶が戻るとは、河本さんはまだ若まだよいが、齢を取るにつれてだんだん思い出せなくなってせない、等々挙げれば限がない。少し経てば思い出せる頃は生ない、等々挙げれば限がない。少し経てば思い出せる頃は度忘れをすることは誰にもよくある。顔は思い浮かぶのに度忘れをすることは誰にもよくある。顔は思い浮かぶのに

蝉殻を脱ぐ見ぬやうに見ぬやうに

田辺

をさりげなく受け止めている。

ねこじやらし〉の屈託のなさが〈度忘れ〉という生な言葉

子供のように純真だ。

一学のように純真だ。

一学のように純真だ。

一学のように純真だ。

一学のように、

の実感は

で見ている様子が窺える。

神聖な場を穢してはならない

の見られないと聞くが、田辺さんは運よく羽化の場面に出

か見られないと聞くが、田辺さんは運よく羽化の場面に出

か見られないと聞くが、田辺さんは運よく羽化の場面に出

が見たあと、地中から出てきて羽化し、成虫となる。羽化は外敵

があと、地中から出てきて羽化し、成虫となる。羽化は外敵